

Participation à l'édition 2024 de « Forindustrie, l'Univers Extraordinaire »

Instruction du 03 octobre 2024 relative à la plateforme digitale gratuite « Forindustrie, l'Univers Extraordinaire » et au grand défi inter-classes

Pôle pédagogie de l'orientation, communication et partenariats

Affaire suivie par : Florian MARECHAL

Tél : 01 57 02 68 04

Mél : ce.saio-infos@ac-creteil.fr

Texte adressé à

Mesdames et messieurs les chefs d'établissement

Mesdames et messieurs les directeurs de CIO

s/c de Mesdames les inspectrices d'académie, directrices académiques des services départementaux de l'Education nationale de Seine-et-Marne, de Seine-Saint-Denis et du Val de Marne

Mesdames et Messieurs les IA-IPR

Mesdames et Messieurs les IEN-IO/ET/EG

« Forindustrie, l'Univers Extraordinaire » est une plateforme digitale gratuite, à forte valeur pédagogique qui vise à faire connaître les métiers de l'industrie aux collégiens, lycéens, ainsi qu'à leurs enseignants à travers différents univers. Conçue sous forme ludique, elle permet aux enseignants d'associer leur classe à la découverte des métiers et de rencontrer des professionnels. Enrichi d'un espace dédié à la transition énergétique, ce dispositif se déploie depuis 3 ans dans différentes régions en France.

Un monde régional dédié à l'industrie est cette année créé dans la région académique Île-de-France, sous l'impulsion de France Industrie, du Groupe EDF et du Groupement des Industries de la Métallurgie (GIM), avec le soutien d'industriels des secteurs de l'énergie, de l'aéronautique, de l'électronique, de la mécanique, de la mobilité et de l'espace.

« Forindustrie, l'Univers Extraordinaire » s'inscrit naturellement dans la construction du parcours d'orientation de nos élèves pour mieux appréhender les grandes transitions et défis de notre société - la décarbonation de l'industrie, la souveraineté énergétique et industrielle, la compétitivité économique, l'alimentation saine et durable, etc. Cet outil interactif permet de montrer, aux filles comme aux garçons, qu'il existe des métiers passionnants dans l'industrie, souvent encore méconnus. Cette plateforme, accessible aux élèves dans le cadre de la découverte des métiers et le parcours digital, peut être valorisé dans la fiche Avenir de Parcoursup.

Un grand défi inter-classes se déroulera du 18 novembre au 6 décembre 2024 dans le cadre de la semaine de l'Industrie. Il est important que l'ensemble des lycées de la région académique et leurs équipes pédagogiques se saisissent de cette opportunité.

Vous trouverez via le lien suivant la plaquette descriptive de cet événement avec le lien d'inscription:

<https://orientation.ac-creteil.fr/wp-content/uploads/2024/09/Presentation-Forindustrie-pour-enseignants.pdf>

Un site internet a déjà été créé et des présentations digitales seront organisées en amont de l'événement : <https://www.forindustrie.fr/>

**Pour la rectrice et par délégation
La secrétaire général adjointe en charge des politiques éducatives**

**Signée
Francette Dalle Mese**